

AU SECOURS

Par [Marinette54700](#) Posté le 11/07/2022 à 20h40

J arrive sur ce groupe Ma sœur se saoule régulièrement ca dure depuis des années elle vient de déménager et s est rapproche de moi je pensais que ca allait l aider car nous sommes très proche mais ca ne change rien sauf que je suis encore plus mal qu avant car je la voit maintenant tous les jours que dois je faire Elle n a plus de médecin traitant pour le moment car elle voit 1 fois par mois son ancien médecin. Je n ai même plus envi de la voir Par quoi dois je commencer? Je suis épuisée je me sens désemparée Pouvez vous me conseiller elle se détruit et va me détruire ainsi que mon couple J attends vos conseils avec impatience